

Eine kurze Uebersicht der in Großhartmannsdorf gewesenen Aerzte.

Daß ein Ort, welcher mehre Stunden von einer Stadt entfernt liegt, glücklich daran ist, oder vielmehr seine Bewohner sich glücklich schätzen können, wenn immer ein Arzt in demselben lebt und ärztlich wirkt, ist eine anerkannte Wahrheit. Und auch hierin war Großhartmannsdorf, über 100 Jahre lang immer so glücklich! — Daß zur gegenwärtigen Zeit, in welcher wir leben, Hr. Fischer, Med. Pract. und Bergamts- wundarzt seit 16 Jahren hier lebt,*) ist jedem bekannt. Die frühern Aerzte aber sind nur zum Theil bekannt. Vom Anfange des 18ten Jahrhunderts an, kann ich die Namen der Aerzte von Großhartmannsdorf anführen:

*) Hr. Med. Pract. A. W. Fischer kam im Jahre 1823 hierher, verehlichte sich 1825 mit Igfr. Charlotte Henriette Wilhelmine, weil. Hr. Joh. Georg Wilh. Wilke's gewesenen Juris Practici und Stadtschreibers in Haynicher ehel. jüngster Jungfr. Tochter. Deren älteste Schwester ist die Frau Gerichtsdirector Beyer hier, und in Freiberg wohnhaft.